
  

 

Lorient (Francia), 31 de octubre de 2024 

 

Asunto: Proyecto de recomendación conjunta para excluir al palangre «piedrabola» de la 
prohibición de faenar en determinadas zonas VME establecida por el Reglamento de Ejecución 
(UE) 2022/16 de la Comisión14 

Señor Presidente del Grupo de Estados Miembros de aguas Suroccidentales, 

El CC SUR ha tomado nota del proyecto de recomendación conjunta destinada a excluir al 
palangre «piedrabola» de la prohibición de faenar en determinadas zonas VME y desea 
agradecerle que haya examinado este tema en el seno del Grupo de Estados miembros del Sur 
a raíz de nuestra solicitud de 1 de julio1.  

En efecto, el CC SUR mantiene su posición favorable al estudio del proyecto ISPAMER por parte 
del STECF en el contexto de contribuir a una posible futura propuesta de implementación de 
una excepción para el palangre «piedrabola». Este estudio por parte del STECF debería tener en 
cuenta toda la información científica disponibles al respecto. 

A su vez, nos gustaría dejar claro que no ha habido  una consulta con todos los miembros del CC 
SUR sobre el proyecto de recomendación conjunta, y  que deberá desarrollarse en el futuro, 
quizás a partir de una nueva redacción de la recomendación conjunta, tras la avaluación de 
STECF y de considerar en el proceso otros estudios de este impacto en nuestro ámbito de 
competencia y otros artes que podrían beneficiarse de una evaluación por parte del STECF. Así 
mismo, el CC SUR también considera necesario estudiar las posibles consecuencias técnicas y 
jurídicas de dicho proyecto de recomendación conjunta. 

En conclusión, el CC SUR mantiene la necesidad de que el STECF estudie el informe del proyecto 
ISPAMER y que, en su caso, la adopción de la recomendación conjunta debería realizarse una 
vez  se hayan considerado todos los elementos y se haya llevado a cabo una consulta efectiva 
de todas las partes interesadas. 

El CC SUR y su secretaría quedan a su disposición para tratar este asunto, y le agradecen una vez 
más la importancia concedida a nuestras peticiones. Esperamos que los procedimientos 
empleados puedan cumplir en el futuro los plazos de consulta, necesarios para la adecuada 
representación de todas las partes interesadas y su confianza en nuestras respectivas 
organizaciones. 

Atentamente 

Sergio López 
Presidente CC SUD 

 

 
1 https://cc-sud.eu/wp-content/uploads/2024/10/lettre-VME-ES.pdf 
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Lorient (France), 31 octobre 2024 

 

Objet : Projet de recommandation conjointe visant à exclure le palangrier « piedrabola 
» de l’interdiction d’opérer dans certaines zones EMV, établie par le règlement 
d’exécution (UE) 2022/1614 de la Commission 

Monsieur le Président du groupe des États membres Sud-Occidental,  

Le CC SUD a pris connaissance du projet de recommanda\on conjointe visant à exclure le 
palangrier « piedrabola » de l’interdic\on d’opérer dans certaines zones EMV et \ent à vous 
remercier de l’examen de ce sujet au sein du Groupe d’États Membres Sud suite à notre 
demande datant du 1er Juillet2.  

En effet, le CC SUD main\ent sa posi\on en faveur de l'étude du projet ISPAMER par le CSTEP 
dans le cadre d'une contribu\on à une éventuelle future proposi\on de mise en œuvre d'une 
déroga\on pour la palangre pélagique. Cece étude du CSTEP devrait prendre en compte toutes 
les informa\ons scien\fiques disponibles. 

En même temps, nous voudrions préciser qu'il n'y a pas eu de consulta\on de tous les membres 
du CC SUD sur le projet de recommanda\on conjointe, et que celui-ci devra être développé dans 
le futur, peut-être sur la base d'une nouvelle rédac\on de la recommanda\on conjointe, suite à 
l'évalua\on du CSTEP et en considérant dans le processus d'autres études de cet impact dans 
notre zone de compétence et d'autres engins qui pourraient bénéficier d'une évalua\on par le 
CSTEP. En outre, le CC SUD considère également qu'il est nécessaire d'étudier les éventuelles 
conséquences techniques et juridiques d'un tel projet de recommanda\on commune. 

En conclusion, le CC SUD main\ent la nécessité pour le CSTEP d'examiner le rapport du projet 
ISPAMER et que, le cas échéant, l'adop\on de la recommanda\on commune devrait avoir lieu 
une fois que tous les éléments ont été examinés et qu'une consulta\on efficace de toutes les 
par\es prenantes a été réalisée. 

Le CC SUD et son secrétariat restent à votre disposi\on pour échanger sur ce sujet, et vous 
remercie une nouvelle fois pour l’importance donnée à nos sollicita\ons. Nous espérons que les 
procédures employées pourront à l’avenir répondre à nos délais de consulta\on, nécessaires à 
la bonne représenta\on de l’ensemble des par\es prenantes et leur confiance dans nos 
organismes respec\fs.  

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de mes sen\ments dis\ngués,  

Sergio López  
Président CC SUD 

 
2 https://cc-sud.eu/wp-content/uploads/2024/10/lettre-VME-FR.pdf 

https://cc-sud.eu/wp-content/uploads/2024/10/lettre-VME-FR.pdf

